

Schönebeck, den 23.11.21

Pressemitteilung des Hausärztesverbandes Sachsen-Anhalt e.V.

Patientenversorgung und Corona Impfung geht vor!

Schweren Herzens hat sich der Vorstand des Hausärztesverbandes Sachsen-Anhalt, in seiner außerordentlichen Online-Sitzung, entschlossen, auch in diesem Jahr pandemiebedingt den alljährlichen, traditionsreichen Hausärztetag, im HKK Hotel Wernigerode, abzusagen.

Trotz der enormen persönlichen Anstrengungen und finanziellen Investitionen bei der Vorbereitung, ist die Durchführung dieser Veranstaltung nicht zu rechtfertigen. Bekräftigt wurde die Absage, durch eine Empfehlung des zuständigen Gesundheitsamtes für den Harzkreis.

Die Ausmaße des Corona-Infektionsgeschehens lassen weder Fortbildungsveranstaltungen und berufspolitische Tagungen noch gesellige Zusammenkünfte zu. Holger Fischer, Pressesprecher des Verbandes, hält die Vorstellung, dieses Event könnte zum Corona-Hotspot werden und damit die gerade jetzt so dringend notwendige hausärztliche Versorgung in unserem Bundesland akut schwächen, für unerträglich.

Die Hausärzte werden die Möglichkeit zur Online-Fortbildung weiter nutzen, berufspolitische Absprachen und Mitgliederinformationen können problemlos auch digital erfolgen.

Die Hausärztinnen und Hausärzte, sehen in diesen schwierigen Zeiten ihre Hauptaufgabe bei der Versorgung ihrer Patienten, mit allen akuten und chronischen Krankheitsbildern, nicht zuletzt bei der Betreuung von Covid-19- bzw. Post- und Long-Covid-Erkrankten.

Eine besondere Herausforderung, stellt die, durch die Boosterungen erneut Fahrt aufnehmende, Impfkampagne dar. „Dafür werden die Praxisteams ihre Energie investieren“, so Vorstandsvorsitzender Stefan Andrusch. Die geplante Mitgliederversammlung und Wahl des Vorstandes wird laut Statut des Hausärztesverbandes verschoben, der Vorstand führt die Geschäfte bis zu seiner Entlastung weiter. Der Plan, den Hausärztetag im späten Frühjahr 2022 nachzuholen, wird bereits diskutiert.

Der Hausärztesverband Sachsen - Anhalt ist die Interessenvertretung der Allgemeinmediziner und Hausärztlichen Internisten im Bundesland und setzt sich für gute Arbeitsbedingungen in unseren Praxen und eine bestmögliche qualifizierte Versorgung der Patienten ein.

Ansprechpartner für die Medien:

Verantwortlicher für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Dipl.-Med. Holger Fischer, Quedlinburg
Tel. 03946/706309

Hausärztesverband Sachsen-Anhalt e.V.

Fax: 03928/900555

E-Mail: info@haev-san.de